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第 193 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（令和６年度 第５回） 
・日 時 令和６年９月２５日（水） 

短大部１４：５０～１４：５５、四大部１５：００～１５：４０ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

・委 員 

浜田キャンパス 

山下学長（○）、林学長代行兼副学長（○）、李国際関係学部長（欠）、岩本地

域政策学部長（○）、濵田北東アジア開発研究科長（○）、福原教務部長（欠）、

村山学生生活部長（○）、山口事務局長（○） 

出雲キャンパス 

石橋副学長(○)、大森看護栄養学部長(○)、岡安看護学研究科長(○)、狩野別科

長(欠)、山口教務部長(○)、高橋恵美子学生生活部長(○) 

松江キャンパス 

岩田副学長(○)、高橋泰道人間文化学部長(○)、時津教務部長(○)、マユーあき

学生生活部長(○) 

短期大学部 

梶谷短期大学部長(○)、渡邉保育学科長(○)、藤吉文化情報学科長(○)、山根教

務学生生活部長(○)                 

※太字は短大部評議会委員を兼ねる 

 

○第 191 回教育研究評議会の議事要旨の修正及び第 192 回教育研究評議会の議事

要旨の確認について 

 山下学長から、第 191 回教育研究評議会の議事要旨の修正及び第 192 回教育研

究評議会の議事要旨の確認について、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

《共通審議事項》 

（１）ラプラプ・セブ国際大学（フィリピン）と島根県立大学との包括協定締結に

ついて （浜田キャンパス：坂田連携交流課長） 

  坂田連携交流課長から、ラプラプ・セブ国際大学（フィリピン）と島根県立大学

との包括協定締結について、資料（略）により説明があり、承認された。 

                     

《共通報告事項》 

（１）令和 5 年度業務実績評価について （福間企画調整課長） 

  福間企画調整課長から、令和 5 年度業務実績評価について、資料（略）により

報告があった。 

  村山学生生活部長から、資料 13 ページの 2 つ目の「・」について、魅力化推

進本部の機能を強化すると、なぜ県内就職者や県内出身者が増えるのか、大学自

体の魅力を強化するということであれば理解できるが、魅力化推進本部を強化し

ても増えないと考えるため、具体的に計画される時には検討してほしいとの意見

があった。 

  また、6 つ目の「・」について、対面授業の代替手段に留めず、教育の質を高
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めるという記載があるが、具体的に何をする方向で検討するのか、アイデアがあ

れば教えてほしいとの質問があり、山下学長から、コロナ禍においてこのように

記載するようになり、ＤＸを活用した形を考えているが、具体的な話はまだない

との回答があった。村山学生生活部長から、島根県は地理的な問題があり、社会

人が通うことが難しいため、オンラインだけで卒業できるプログラムを検討して

もよいのではないか、との意見があった。 

 石橋副学長から、オンライン教育は通信教育との差別化があるため、全部は難し

いが、例えば留学しても、そこからオンラインで授業が受けられるという魅力を作

っていくことは可能ではないか、また、看護実習記録などの ＤＸ化を図ったり、

教育のサポートの面でも、このような改革は必要であると考えるため、第４期の中

期目標の中に、このような内容が盛り込まれて、実践されていくとよいとの意見が

あった。 

 このことについて、林副学長より、これらの内容が時期中期計画に盛り込まれて

いくと認識しているとの意見があった。 

   

《審議事項》 

（１）教員昇任人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

          ※報告事項（２）と併せて （出雲キャンパス：石橋副学長） 

  石橋副学長から、教員昇任人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）

について、報告事項（２）と併せて資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成(案)について 

※報告事項(３)と併せて （松江キャンパス：岩田副学長） 

岩田副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成(案)につい

て報告事項(３)と併せて資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（３）地域政策学部客員研究員の受入れおよび科研費応募資格の付与について 

（浜田キャンパス：岩本地域政策学部長） 

岩本地域政策学部長から、地域政策学部客員研究員の受入れおよび科研費応募

資格の付与について、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（４）非常勤講師の任用について （浜田キャンパス：李国際関係学部長） 

  林副学長から、非常勤講師の任用について、李国際関係学部長に代わり資料（略）

により説明があり、承認された。 

 

（５）非常勤講師の任用について （出雲キャンパス：山口教務部長） 

  大森看護栄養学部長から、非常勤講師の任用について、資料（略）により説明

があり、承認された。 

 

（６）大学院担当教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

（浜田キャンパス：濵田研究科長）※報告事項４と併せて 

  濵田研究科長から、大学院担当教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構

成（案）について、報告事項４と併せて資料（略）により説明があり、承認され
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た。 

 

（７）地域政策学部客員研究員の受入れについて 

（浜田キャンパス：岩本地域政策学部長） 

岩本地域政策学部長から、地域政策学部客員研究員の受入れについて、資料（略）

により説明があり、承認された。 

 

《報告事項》 

（１）看護栄養学部専任教員採用予定者の決定について 

（出雲キャンパス：石橋副学長） 

石橋副学長から、看護栄養学部専任教員採用予定者の決定について、資料（略）

により報告があった。 

 

（２）教員の昇任に係る選考開始について （出雲キャンパス：石橋副学長） 

石橋副学長から、教員の昇任に係る選考開始について、審議事項（１）と併せて

資料（略）により報告があった。 

 

（３）専任教員の選考開始について (松江キャンパス：岩田副学長) 

岩田副学長から、専任教員の選考開始について、審議事項（２）と併せて資料

（略）により報告があった。 

 

（４）大学院担当教員の選考開始の学長発議について 

（浜田キャンパス：濵田研究科長） 

  濵田研究科長から、大学院担当教員の選考開始の学長発議について、審議事項

（６）と併せて資料（略）により報告があった。 

 

次回開催予定：１０月２３日（水）１５：００～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


